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第４回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２３年７月１３日（水） １３：３０～１５：３０

２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室

３ 出席者

（委員）

小間学長、柚原副理事長、小林副学長、中村理事、小林システム科学技術学部長、佐藤

生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、飯島木材高度加工研究所長、水

野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、野田参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 職員（スクールカウンセラー）の採用【総務本部】

スクールカウンセラーの募集について説明があり、了承した。

２ 平成２３年度学生自主研究費の配分等【教育本部】

平成２３年度学生自主研究費の配分等について説明があり、了承した。

３ 生物資源科学部（生物環境科学科）助教の採用【総務本部】

生物環境科学科陸域生物圏グループ森林科学分野教員（助教）の募集について説明があ

り、了承した。

４ 教員の人事【総務本部】

１）木材高度加工研究所准教授または助教の募集

木材高度加工研究所准教授または助教の募集について説明があり、了承した。

２）システム科学技術学部（建築）の客員教授招聘

システム科学技術学部（建築）の客員教授招聘について説明があり、了承した。

【報告】

１ 学生の事故【教育本部】

学生の事故について報告があった。また、５月６月と学生の事故が続いていることから、

過去に開催した自殺予防講演会などの取組について確認し、自殺予防について意見交換し

た。８月に教職員を対象に事例研究を行うワークショップを開催する旨報告があった。

２ 平成２４年度大学院システム科学技術研究科博士前期課程推薦特別選抜の出願状況【教育

本部】

平成２４年度大学院システム科学技術研究科博士前期課程推薦特別選抜の出願状況につ
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いて報告があった。

３ 平成２４年度編入学試験の出願状況【教育本部】

平成２４年度編入学試験の出願状況について報告があった。

４ 剰余金による施設設備等使途計画【企画・広報本部】

教育研究・施設設備等積立金の執行状況及び執行方針について、目的積立金の使途計画

（上半期分）の報告があった。

５ 「オーガニックフェスタＩｎあきた２０１１」の後援【研究・地域貢献本部】

「オーガニックフェスタＩｎあきた２０１１」の後援について報告があった。

６ ２０１１上海理工大学短期留学プログラム参加者選考結果【教育本部】

２０１１上海理工大学短期留学プログラム参加者選考結果について報告があった。

７ 電力使用状況【総務本部】

全県一斉節電行動を含む両キャンパスの平成２３年６月１日から７月８日までのピーク

電力使用量について報告があった。

８ 平成２４年度大学院システム科学技術研究科博士前期課程推薦特別選抜試験の実施状況

【教育本部】

平成２４年度大学院システム科学技術研究科博士前期課程推薦特別選抜試験の実施状況

について報告があった。

９ 平成２４年度編入学試験の実施状況【教育本部】

平成２４年度編入学試験の実施状況について報告があった。

１０ 平成２３年度科学研究費補助金の取り扱い【研究・地域貢献本部】

平成２３年度科学研究費補助金の交付決定に関する取り扱いについて報告があった。

○その他

・戦略的創造研究推進事業（ＪＳＴ社会技術研究開発）への申請（提案書）について報告があ

った。

・７月、８月のスケジュールについて確認した。

・あきたサイエンスクラブ科学講座（県大コース）の申し込み状況について報告があった。

・秋田商工会議所「竿燈まつり被災者招待事業・希望を灯せ東北！」に係る募金活動の結果に

ついて報告があった。

・キャリア教育の問題点・課題等について報告があった。

・学長より、次回から各部局長がテーマを提案し意見を出すよう指示があった。

・学内外情勢について確認した。

以 上


